

TUNA XXL

Medienberichte

Le magazine des VOYAGES DE PÊCHE

N° 84 - 6,90 €

Décembre 2010 - Janvier 2011 - Bimestriel

Tanzanie

Des tigres au
pays des lions

Floride

Le Parc des Everglades

Brésil

Trairões du Mato Grosso

Maroc

Le relais du Grand Sud

Hollande

20 € - DOM : 7,40 € - ITA : 7,50 € - NCAL/S : 830 CFP - POL/S : 830 CFP - MAR : 80 MAD

TUNA XXL

Medienberichte

Canada/Nouvelle-Ecosse Thons rouges géants de Canso



Thon rouge de 1025 lb pris en octobre 2010.

L'organisation Tuna XXL - voir reportage dans VDP 79 - vient de terminer sa deuxième saison de charters. Son directeur Thomas Schmidt nous fait le compte rendu de ces deux dernières saisons : « En 2009 comme en 2010 la plupart des pêcheurs ont pu constater le potentiel en thons rouges géants au large de Canso. Le DFO (département des pêches et des océans) ainsi que l'ICCAT (Commission internationale pour la protection du thon rouge de l'Atlantique) ont décidé des quotas réalistes parfaitement acceptés par nos skippers, très respectueux vis-à-vis de ces grands poissons. Nous avons sans doute aujourd'hui la meilleure zone de pêche au thon géant, alors que dans les années 70 la pression de pêche était ici énorme. La réglementation a changé dans les eaux canadiennes et elle porte ses fruits aujourd'hui. Notre saison est très courte, en 2009 elle s'est étalée du 25 septembre au 18 octobre où nos clients ont capturé 87 thons rouges, le plus gros pesait 791 livres. Cette saison il y a eu beaucoup de poissons entre 250 et 300 livres. Avec les circle hooks il a été facile de les relâcher. Certains clients ont sans doute capturé le poisson de leur vie, comme Otto Reimers venu d'Allemagne qui a pris un thon de 870 lb. Steve Collins, de Londres, a pris un spécimen de 970 lb lors de sa première sortie avec le skipper Alen Newell, quatre heures et demie de combat. Au cours de ses six sorties M. Collins a pris 11 thons dont un autre « tout gros » de 870 lb. Goggo Steinlein qui pêchait avec le skipper Berkley Dixon, a embarqué un thon de 909 lb. Le matin du 20 octobre, Roman Ahke, lui aussi venu d'Allemagne, a ferré en stand up un thon géant, six heures plus tard un thon de 975 lb était embarqué. Mais la balance ne s'est pas arrêtée là ! Le skipper Garth Meade, 19 ans, a capturé un thon de 1025 lb et le pêcheur Kenny Snow en compagnie du skipper Billy Bond, a capturé le record de la saison : 1110 lb ! »

www.tunaxxl.com



Un spécimen de 970 lb pour un pêcheur anglais.

Olivier Charpentier, au centre, avec son "Team" de pêcheurs.



Panama Concours de pêche à Boca Chica

Le guide de pêche Olivier Charpentier qui est installé depuis trois ans à Boca Chica (voir VDP 81) a participé à un petit tournoi amical dans le Golfe de Chiriqui les 12 et 13 novembre derniers. Son compte-rendu : « 35 bateaux venus de tout le pays étaient rassemblés. Cinq espèces rapportaient des points : wahoo, coryphène, thon jaune, seriole et carpe rouge. Avec deux fidèles clients, Olivier Lalement et Jean-Claude Dufour, nous avons opté pour la recherche des « dientons ». Première journée difficile, vent et pluie, trois gros poissons touchés au popper et perdus dans la roche. Les dientons sont très actifs, les courants d'eau fraîche que nous avons en ce moment côté pacifique y étant pour beaucoup. Le premier jour, à la pesée pas mal de wahoos entre 5 et 20 kg, peu de coryphènes et aucune carpe rouge. Deuxième journée, avec un météo plus clémente nous sommes allés sur les grandes tables rocheuses. Olivier a ouvert le bal avec un dienton d'une vingtaine de kilos, suivi par Jean-Claude et un poisson qui accusera 60 livres à la balance. Suivront deux autres jolies carpes rouges et encore une casse par une grosse mémère pas gentille... Notre bateau a terminé à la première place catégorie "dienton" et à la troisième place au classement général. En bref, un tournoi bien sympa qui a permis aux pêcheurs de la zone de partager leur passion. »

(Contact de l'organisation d'Olivier Charpentier : Pac Voyages www.pacvoyages.com)

M. Dufour l'heureux pêcheur d'un beau "dienton".

